

MILENIO

Standard & Poor's retira calificaciones de Urbi

NEGOCIOS • 9 SEPTIEMBRE 2013 - 4:48PM — PATRICIA TAPIA

La calificadora de riesgo crediticio retiró sus calificaciones de la desarrolladora, por falta de información de la empresa.

Ciudad de México • La calificadora de [riesgo](#) crediticio Standard & Poor's (S&P), anunció que retiró sus calificaciones de la desarrolladora Urbi por falta de información de la empresa.

“Retiramos nuestras calificaciones de Urbi, ya que no contamos con información suficiente para realizar un [análisis](#) completo” explicó la S&P.

El 25 de julio de 2013, Urbi anunció que no presentaría su información correspondiente al segundo trimestre de 2013, que concluyó el 31 de junio.

Al [momento](#) del retiro, las calificaciones de Urbi eran de ‘D’

El 19 de abril de 2013, bajamos las calificaciones de riesgo crediticio y de emisión a ‘D’ de Urbi, derivado del incumplimiento de pago de 6.4 millones de dólares por gasto de intereses de su bono que vence en 2016.